
⻑野県看護連盟 前期リーダー研修アンケート結果 ハイブリッド研修

⽇ 時： 2023年8⽉26⽇（⼟） 13：00〜15：00
テーマ： 施設リーダーとしてのリーダーシップとは
講 師： ⻑野県看護連盟前会⻑ 三輪百合⼦
場 所： ⻑野県看護連盟 4階⼤ホール
出席者：122名（リモート：18名 会場：104名役員含む）   アンケート回収率：30％

１．資格 ２．年齢
保健師 3 20代 4

助産師 1 30代 1

看護師 34 40代 14

50代 13

60代 4

３．所属施設 4.会員歴
病院 33 協会連盟 36

訪問看護 協会のみ

施設福祉 2 ⾮会員

⾃宅 1

５．参加動機 6.満⾜度
講師魅⼒ 9 不満 3

テーマ興味 1 やや不満

年間研修 10 普通 11

上司の勧め 19 やや満⾜ 3

その他 3 満⾜ 19

７．満⾜の理由 （複数回答）
理解できた 27

講師が魅⼒ 13

内容が適切 10

時間が適切 6

その他

８．研修の感想
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９．連盟への要望

初めての研修だったので、勉強になりました。看護師になって⼆⼗年ですが、まだまだ知らないことがあ
るなと実感しました。

講師が述べていたように、受講者が受け⽌めたことを1⼈でも多くの⼈に伝えることが重要と考える。具体
的に⾏動したかの評価も必要ではないか。
連盟の歴史や必要性を強く感じました。それらをどう伝えていけばいいのか、制約された中での活動は、
難しいです。
三輪さんの話はいつ聞いても、胸にすっと⼊り込みます。ありがとうございました。
三輪さんのパワーを感じました。
なかなか難しいですが、連盟のことを伝えていきます。
活動の様⼦がよく理解できました。
課題を知る事ができ、病院での活動の参考にしたいと思います。

継続的に看護師の処遇改善に取り組んでほしい

連盟の役割が漠然としかわかっていなかったがしっかりわかってよかった。
三輪先⽣の熱い想いが伝わりました
三輪さんの講演は⾯⽩かったです。
また、聞きたいです。
会費は投資という⾔葉は是⾮職場で伝えたいと思った
わかりやすく、連盟の活動に興味をもてた
スライドの⽂字が薄かったり、⼩さく⾒にくい部分が残念でした。
三輪さんの魅⼒が⼗分伝わりこれからも活動を頑張ります。
ありがとうございました。

連盟に対してマイナスイメージを持っている⼈に対して、いつも加⼊の説明が難しい。新⼈や何もイメー
ジを持っていない⼈には説明や勧める労⼒が不要であるが。
他の党では難しいのは知っており説明するが、話を聞くと、他の党なら⼊って応援してもいいけれ
ど、、、と加⼊に踏み切れない⼈が多い印象。

職務の給料表ですが、⾼度な専⾨業務の看護師と副師⻑は、分けてほしい。
認定看護師をしながら副師⻑を兼務している看護師は、多いと思いますが、業務量が半端ないので、認定
看護師など⾼度な専⾨業務の看護師は、別の⼿当がほしい。その⽅が、やる気がでるし、成りても増える
と思います。

公務員で、しっかりした選挙活動はやりにくいところもありますが、お役に⽴てればと思います。

議員さんに病院に来て欲しい


